

Nouer des liens

SIERRE ► Avec VS-Link, notre canton bénéficie d'un outil de contact profitable aux étudiants et aux entreprises.

CHARLY-G. ARBELLAY

Pour la première rencontre entre les entreprises et les étudiants en recherche d'emploi qui a eu lieu à Sierre ce week-end, Sandrine Branca, cheffe du projet VS-Link, était plutôt satisfaite. Une centaine de personnes ont noué des contacts, échangé des idées, affiché des suggestions, pris des rendez-vous. *«Je suis enchantée de la participation. Notre réseau va poursuivre les relations avec les entreprises intéressées. Actuellement, nous avons 690 membres inscrits».*

Cinq groupes de contact ont réuni les personnes intéressées par les thèmes comme la technique-informatique, les sciences, les banques, les assurances, l'administration publique, le social, la communication, les médias et le marketing, etc. Ce rendez-vous a débuté par une présentation du projet VS-Link et ses objectifs qu'il convient de rappeler ci-dessous.

Développer le Valais économique

«Savez-vous que deux Valaisan-ne-s hautement qualifié-e-s sur trois ne reviennent pas ou quittent le Valais après leur formation de niveau tertiaire. Afin de lutter contre cet exode des compétences, l'observatoire valaisan de l'emploi a créé

VS-Link en 2005», a souligné Sandrine Branca. Ce projet vise donc deux objectifs. Il entend d'une part tirer profit des compétences expatriées et faire participer activement les personnes hautement qualifiées au développement économique du canton du Valais. Il veut aussi favoriser les échanges de savoirs, d'expériences entre les Valaisannes et Valaisans hautement qualifiés. «VS-link veut non seulement dynamiser l'économie valaisanne, mais également être un moteur pour toute une région. En engendrant une plus forte dynamique d'innovation, il ne peut être qu'un avantage pour l'identité culturelle et l'image d'un canton trop marqué par des clichés d'immobilisme et de manque d'ouverture», a poursuivi Sandrine Branca.

Bourse The Ark

Désireux de valoriser les projets des étudiants, The Ark invite à tenter l'aventure et propose pour cela une bourse de 10 000 francs cash, une formation d'entrepreneur, un encadrement professionnel durant trois mois et une dynamisation du CV par une expérience pratique dans la conduite d'un projet.

Toutes les personnes intéressées peuvent consulter le site internet: www.theark.ch



Sandrine Branca, cheffe de projet VS-Link: *«Deux Valaisan-ne-s hautement qualifié-e-s sur trois ne reviennent pas ou quittent le Valais.»* LE NOUVELLISTE



«On n'a pas à rougir du potentiel de notre canton»

DOMINIQUE PERRUCHOUD

DIRECTEUR DE CIMARK, SION

«C'était extrêmement intéressant! Il faut donner à nos jeunes une image réaliste du monde économique valaisan. Actuellement, elle est un peu déformée. Le tourisme et la viticulture représentent 25 pourcent du PIB. Mais il y a tout le reste! Savez-vous que le Valais est le deuxième canton suisse pour les offres d'emploi dans la chimie? On n'a pas à rougir du potentiel de notre canton. On peut développer chez nous une activité professionnelle très pointue surtout dans les hautes technologies car nous possédons de très bons outils.»



«On m'a suggéré quelques pistes»

CATHERINE CARRON

ÉTUDIANTE, FULLY

«Après huit mois passés au Pérou où je me suis occupée de la coordination de projets sociaux, notamment la construction d'une cantine populaire, je suis allée à Berlin pour travailler dans un projet événementiel. Je m'intéresse aux médias, communication et marketing. Je suis à la recherche d'un emploi dans ce secteur. Je souhaiterais collaborer à des projets politiques événementiels. Cette première rencontre était intéressante. On m'a suggéré quelques pistes et des adresses marketing notamment.»



«J'ai postulé à l'Euro 2008»

CHRISTOPHE ZUFFEREY

ÉTUDIANT, SIERRE

«Après mes études en relations internationales à l'Université de Genève, j'ai effectué un stage auprès d'Economie Suisse où je me suis occupé notamment de la campagne concernant l'initiative COSA. Je suis à la recherche d'une place dans l'événementiel. Dans ce but, j'ai postulé à l'Euro 2008 mais je n'ai pas encore reçu de réponse. Lors de cette rencontre, j'ai suivi le groupe médias, communication et marketing. Je suis un peu déçu car l'horizon des médias semble fermé en Valais.»